

Einweihung einer Friedensanlage mit einem Friedens-denk-mal in Erzhausen

Am Sonntag, den 8. Mai wurde die Friedensanlage in Erzhausen eingeweiht, die eigentlich bereits vor zwei Jahren eingeweiht werden sollte. Die Einweihung fiel damals wegen Corona aus und hat jetzt durch den Krieg in der Ukraine eine zusätzliche Bedeutung bekommen. Das "Friedens-denk-mal" wurde von den HWS-Schülern Fatema M. und Adeel A. enthüllt, nachdem sie ihre Sicht auf das Thema "Frieden" in zwei berührenden, sehr persönlichen Reden vorgetragen hatten.

Die Reden zum Nachlesen:

[Adeels Rede zu Download HIER](#)

[Fatemas Rede zu Download HIER](#)

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=604&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)